



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

retraites complémentaires

Question écrite n° 60096

Texte de la question

M. Maurice Leroy appelle l'attention de M. le ministre des solidarités, de la santé et de la famille à propos des préoccupations des retraités quant à l'évolution des pensions de retraites complémentaires. Le niveau de celles-ci n'a pas été revalorisé depuis 2003 malgré la hausse du coût de la vie, ce qui représente par conséquent une perte de pouvoir d'achat, notamment pour les retraités les plus modestes. Il demande au Gouvernement les mesures qu'il entend mettre en oeuvre pour tenir compte de cette situation.

Données clés

Auteur : [M. Maurice Leroy](#)

Circonscription : Loir-et-Cher (3^e circonscription) - Union pour la Démocratie Française

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 60096

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : solidarités, santé et famille

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 15 mars 2005, page 2679